HETAL- 18-9-68

10/3/10

Queridos compañeros de la Rinconada:

Desde Madrid, todos los metalurgicos, hemos seguido con simpatia y visto con verdadera satisfacción, como os habeis manifestado contra la represión, representada en este caso comcreto por las fuerzas de la Guardia Civil, al detener a algúnos de vuestros compañeros, por estar reunidos tratando de buscar solución a vuestros problemas.

Vuestra lucha es justa y marca un jalón mas en la lucha general que mantiene la Clase Obrera de nuestro país; no solo por arrancar al Capitalismo financiero y terratendente unas reivindicaciones que mejoren la situación económica de nuestra clase en general; sino ademas por conseguir la democratización de unas estructuras que nos niegan los derechos mas elementales e inviolables, reconocidos por las Naciones Unidas en su declaración de Derechos Humanos, por la Oficina Internacional de Trabajo(0.I.T.) y por la Iglesia atravez del Concilio Vaticano II y de las enciclicas papales.

Estos brotes de fuerzas que se van desarrollando en nustra patria tanto en los obreros del campo como en los de la ciudad, son claros exponentes del alto grado de conciencia y combatividad que está adquiriebdo la Clase Obrera, al tratar de conseguir una vida mas JUSTA/DIGNA Y HUMANA, tento en el plano económico como social.

Está claro que vuestro ejemplo, (unpaso glorioso mas del campesánado andaluz dentro de la Historia del Movimiento Obrero) como los ultimos de Fasa de Sevilla, Marconi y Pegaso de Madrid, Cerdan de Barcelona, Bandas de Bilbao y el ultimo caso dado en Las Palmas de Gran Canarias y tantos casos mas...nos marcan el caminò a seguir por los trabajadores; y es seguro que el dia que logremos hacer de España uncaso como el de Bandas, Fasa, el vuestro...posibilitaria nuestro triunfo sobre un sistema que ahoga con su represión el mas minimo anhelo de libertad de la Elase Obrera y del Pueblo en general.

Transmitid nustros mejores deseos de recuperación y animosidad a los compañeros heridos, cuyos nombres de alguna forma quedarán marcados en las paginas de la Historia del Movimiento Obrero Español.

Adelante compañeros hasta el fin de nuestra victoria. (Contar con nuestra ayuda cuando la necesitais).

IVIVA LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES DEL CAMPO Y LA CIUDAD!

IVIVA LA LIBERTAD!

IVIVA LA DEMOCRACIA!

COMISION DE SOLIDARIDAD DEL METAL DE MADRID.

Madrid, 18 de Septiembre de 1.968